



Betreff - Antrag

Beibehaltung und Schaffung konsumfreier Aufenthaltsorte / öffentliche Sitzgelegenheiten

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

In den letzten Jahren war zu beobachten, dass bestehende öffentliche Sitzgelegenheiten wie Bänke rückgebaut werden oder innerhalb von Freischankflächen untergehen bzw. vernachlässigt werden. Ein konkretes Beispiel ist an der Dreimühlenstraße, Kreuzung Ehrengutstraße zu beobachten. Hier war die Bank vor einer Gastronomie mehrere Monate verschwunden, nun aber wieder zurück. Problem ist, dass durch die dominanten, großen Freischankflächen bestehende Bänke nicht mehr so nutzbar sind, wie vorher. Platzsituationen fallen weg. Ich beantrage, dass solche Orte gleichwertig zu behandeln sind und zusätzliche Orte zu schaffen. Für unsere Gesellschaft sind Sitzplätze im Freien (bei engem Wohnraum), Orte ohne Konsum wichtig. Als generationenübergreifender Treffpunkt, als Pausenort, als inklusive Möglichkeit. Sie machen unsere Stadt lebenswert - bitte prüfen Sie, wo zusätzliche Orte mit Sitzmöglichkeiten geschaffen werden können, danke.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt